

CFA ALYDRINE

www.alydrine-formation.com


Créé en mars 2020, le **CFA Alydrine** est un centre de formation dédié à la formation professionnelle ainsi qu'au développement personnel et professionnel.

Notre mission ? Vous accompagner vers la réussite avec confiance, plaisir et efficacité.

Nous mettons un point d'honneur à proposer un encadrement rigoureux et bienveillant, attentif à vos projets et à vos ambitions.

- Une pédagogie sur-mesure et innovante

Ici, pas de parcours standardisés : nous construisons des formations vivantes, participatives et stimulantes, où le bien-être de l'apprenant est au cœur de notre approche.

Nous intégrons les nouvelles technologies pour favoriser l'engagement et l'ancrage durable des compétences.

- Une vision profondément humaine

Que vous soyez une entreprise ou un apprenant, vous êtes unique. Et c'est cette singularité qui nous inspire au quotidien.

Vos besoins, vos objectifs, vos parcours sont autant de repères qui nous permettent de concevoir des formations adaptées, personnalisées et porteuses de sens.

Rejoindre le **CFA Alydrine**, c'est faire le choix d'une formation exigeante, humaine et tournée vers l'avenir.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

BTS :

- Négociation et Digitalisation de la Relation Client (BTS NDRC)
- Gestion de la Petite et Moyenne entreprise (BTS GPME)

Bachelor :

- Responsable du Développement commercial (RDC) (Certificateur IMCP)
- Chargé.e de Marketing Digital et E-commerce (CMDE) (Certificateur EIMP)
- Chargé.e des Ressources Humaines (CRH) (Certificateur CIEFA)

Mastère :

- Mastère européen et stratégie d'entreprise (MSE) (FEDE)
- Mastère européen E-business (FEDE)
- Mastère Manager des Ressources Humaines (MRH) (Certificateur TALIS)

Titre professionnel :

- Assistant.e des Ressources Humaines (ARH)
- Négociateur.trice Technico-Commercial.e (NTC)
- Formateur.trice professionnel.le pour adultes (FPA)
- Conseiller.ère en Insertion professionnelle (CIP)
- Agent.e de médiation, information, services (AMIS)

LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais

VIE ASSOCIATIVE

- Education physique et sportive
- Evénements culturels
- Evénements avec les acteurs professionnels locaux

LES + DE L'ÉCOLE

■ Un centre de formation à taille humaine

Un environnement chaleureux, où chaque apprenant est reconnu, écouté et accompagné de manière personnalisée

■ Une pédagogie centrée sur la professionnalisation

Formations en alternance pour une immersion concrète dans le monde du travail et une montée en compétences rapide.

■ Un accompagnement individualisé

Suivi régulier, disponibilité des équipes pédagogiques et conseils adaptés à chaque profil.

■ Un ancrage territorial fort

Des liens étroits avec les entreprises locales et régionales pour favoriser l'insertion professionnelle.

■ Une offre de formation tournée vers les métiers d'avenir

Les parcours proposés répondent aux besoins réels du marché de l'emploi, notamment dans les domaines de la relation client, de la médiation, de l'assistanat ou du management.

■ Une intégration des outils numériques

Des formations qui intègrent les nouvelles technologies pour préparer les apprenants aux enjeux du digital.

i INFOS PRATIQUES

279 Rue Charles de Gaulle
78410 - Flins-Sur-Seine
France

09 88 30 88 26 /
06 65 29 46 34

recrutement@alydrine-formation.com



📍 INFOS RÉGION

Bus : 14, 18, 40, 43

Tourisme : bit.ly/3sCJE58

Collectivité :

flinssurseine.fr/fr/

Patrimoine remarquable :

bit.ly/3lwKRfF

Sport dans la région :

flinssurseine.fr/en/rb/511227/ecoledes-sports



CHIFFRES CLÉS

60 étudiants

20 enseignants

50 partenariats

Date de création : 2020



CFA ALYDRINE

www.alydrine-formation.com


Founded in March 2020, **CFA Alydrine** is a training center dedicated to vocational education, as well as personal and professional development.

Our mission? To guide you toward success with confidence, enjoyment, and efficiency.

We pride ourselves on offering rigorous yet supportive guidance, tailored to your projects and ambitions.

- Customized & Innovative Pedagogy

No standardized programs here: we design dynamic, interactive, and stimulating training courses where the learner's well-being is central to our approach.

We integrate cutting-edge technology to enhance engagement and ensure long-term skill retention.

- A Deeply Human Vision

Whether you're a company or an individual learner, you are unique—and this uniqueness inspires us daily.

Your needs, goals, and career paths are the benchmarks we use to create adapted, personalized, and meaningful training programs.

Choosing **CFA Alydrine** means opting for demanding, human-centric training focused on the future.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

BTS:

- Sales Negotiation & Digital Customer Relations (BTS NDRC)
- Small & Medium Business Management (BTS GPME)

Bachelor's degrees:

- Business Development Manager (RDC) (Certified by IMCP)
- Digital Marketing & E-Commerce Specialist (CMDE) (Certified by EIMP)
- Human Resources Officer (CRH) (Certified by CIEFA)

Master's Degrees:

- Business Strategy (MSE) (FEDE)
- E-Business (FEDE)
- Human Resources Manager (MRH) (Certified by TALIS)

Professional Certifications:

- HR Assistant (ARH)
- Technical Sales Negotiator (NTC)
- Vocational Trainer for Adults (FPA)
- Career Integration Advisor (CIP)
- Mediation, Information & Services Agent (AMIS)



TEACHING LANGUAGES
French / English



CAMPUS LIFE

- Physical Education and Sports
- Cultural Events
- Professional Networking Events with Local Industry Players

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

■ A Human-Scale Training Center

A welcoming environment where every learner is recognized, heard, and supported with a personalized approach.

■ Professional-Oriented Pedagogy

Apprenticeship programs for hands-on workplace immersion and rapid skills development.

■ Individualized Support

Regular follow-ups, accessible teaching teams, and tailored guidance for each learner's profile.

■ Strong Local Roots

Close ties with regional businesses to boost employability and foster professional integration.

■ Future-Focused Training Programs

Courses designed to meet real labor market needs, particularly in customer relations, mediation, administrative support, and management.

■ Digital Integration

Training that incorporates cutting-edge technologies to prepare learners for digital challenges.



PRACTICAL INFOS

279 Rue Charles de Gaulle
78410 - Flins-Sur-Seine
France

09 88 30 88 26 /
06 65 29 46 34

recrutement@alydrine-formation.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Bus: 14, 18, 40, 43

Tourism: www.france-voyage.com/tourism/flins-sur-seine-commune-31342.htm

Local Government:

flinssurseine.fr/fr/

Famous Heritage:

www.tripadvisor.co.uk/Attractions-g2568676-Activities-c47-Yvelines_Ile_de_France.html

Sport in the region:

flinssurseine.fr/en/rb/511227/ecole-des-sports



KEY FIGURES

60 students

20 teachers

50 partnerships

Creation date: 2020

